

Judobundesliga-Event in Aachen

Walheim. Am Samstag, 16.04. starten die Judoka des TSV Hertha Walheim zu Hause gegen Witten in die Bundesligasaison. Gleichzeitig kämpft die Damenmannschaft des Brander TV in der zweiten Bundesliga gegen Rostock und Witten. Die beiden Aachener Teams werden ab 16:00 Uhr gemeinsam in der Sporthalle des Inda-Gymnasiums in Kornelimünster antreten. Kampfbeginn ist um 16:00 Uhr, der Eintritt ist frei.

„Der gemeinsame Kampftag ist ein Highlight für alle Freunde des Judosports. Ich hoffe, es ist der Beginn einer häufigeren Zusammenarbeit der beiden Judoteams“, ist sich der Brander Trainer Markus Corsten über den Erfolg der Veranstaltung sicher.

Auch Walheims Trainer Jörg Heynen erwartet eine gute Veranstaltung, die „beiden Teams die nötige Unterstützung bringt, um die gesteckten Ziele zu erreichen.“

Walheim hofft auf einen Punktgewinn gegen den Favoriten SU Witten-Annen. „Unser Team ist komplett, wir haben keine Ausfälle zu beklagen, sind aber trotzdem Außenseiter. Wenn alle ihre gute Form am Samstag bestätigen, dann ist der erste Punkt gegen den Abstieg aber drin“, hofft Sportkoordinator Frank Heynen auf einen Überraschungserfolg seiner Schützlinge. Aus Witten war zu vernehmen, dass vielleicht nicht alle Athleten gesund seien, ein zusätzlicher Grund, auf einen Punktgewinn zu spekulieren.

Brand möchte mit zwei Siegen in die Saison starten. Das Ziel von Trainer Corsten ist ein Platz im oberen Drittel; der Aufstieg sei zwar reizvoll, steht aber nicht im Vordergrund. „Die Mannschaft soll sich dieser Saison festigen. Unsere jungen Neuzugänge brauchen Kämpfe, um sich zu etablieren, danach werden wir weiter sehen.“

Gut aufgestellt ist Brand vor allem mit den drei Neuzugängen Marei Richter (-48 kg), Ellen van den Oord (-57 kg), Siegerin der Dutch Open 2001, sowie Christina Krahe (+78 kg), Dritte der Deutschen Juniorenmeisterschaft 2005.

Am Samstag bieten die Vereine ein zusätzliches Rahmenprogramm, um Interessierte zu begeistern. Neben einer Verlosung von Porta-Möbeln im Wert von mehreren tausend Euro, gibt es eine Ballonfahrt zu gewinnen.

Vor den Kämpfen (12.00-14.00 Uhr) bietet das Kreis-Talentzentrum Aachen einen Judolehrgang für den Nachwuchs der Altersgruppen U 14 und U 17 an. Referent ist der ehemalige U 17-Landestrainer Oliver Rychter, Gäste sind dazu herzlich willkommen!

„Wir möchten einen Erlebnistag rund um den Judosport bieten. Alle Interessierten sind herzlich eingeladen“, hofft Frank Heynen auf regen Zuschauerzuspruch.

Von unserem Pressesprecher Max Stahl